Nota de último minuto N° 193

DELEGACIONES DE COSTA RICA Y MÉXICO VISITARON LA UNGRD

Para conocer de primera mano el proceso USAR en Colombia, una delegación de USAID/OFDA de Costa Rica y el grupo de Bomberos de Costa Rica, visitó las instalaciones de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres.

Fue así como la Oficina de Cooperación Internacional de la entidad explicó, de manera detallada, el funcionamiento del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, teniendo en cuenta la normatividad, la estructura, la organización, la responsabilidad y la autoridad de las instancias.

Por su parte la Subdirección de Manejo de Desastres, a través del Coronel (r) Luis Fernando Piñeros, realizó la explicación del proceso y procedimientos de atención de emergencias y desastres en el país; de la misma forma, William Tovar, asesor de la Dirección, comentó la experiencia USAR en Colombia.

Los representantes de Costa Rica conocieron la Sala de Crisis Nacional en donde el Coordinador Álvaro Garita les explicó el funcionamiento de la misma y todo lo relacionado con las comunicaciones para la atención de emergencias.

Esta misma experiencia fue alcanzada por una delegación del Ejército de México, que también visitó las instalaciones de la UNGRD, para conocer los alcances y las acciones que se realizan en Gestión del Riesgo de Desastres en Colombia y las experiencias para poder replicarlas en su Nación.